

## LE MOT DU DIRECTEUR TECHNIQUE

Depuis plusieurs saisons, le nombre de parties disputées lors de nos compétitions va grandissant. Les clubs n'hésitent pas à engager de nombreuses équipes, notamment en Nationale V.

La gestion de tous les résultats sur le site fédéral nous permet d'avoir un accès immédiat aux classements et, surtout, comptabilise automatiquement les parties jouées pour le classement Elo, limitant considérablement les erreurs de transmission.

Depuis juillet 2004, le classement FIDE est descendu à 1600. Afin de prendre en compte ce changement, j'ai vous informe que tous les résultats de nos compétitions se jouant en plus d'1 heure (sauf les 61mn KO) sont homologuées FIDE cette saison, même les critères pions !

Comme chaque année, il y a quelques changements dans les règlements. Le plus important concerne la Nationale V, qui deviendra régionale à la fin de la saison.

En critérium, le premier départage (en cas d'égalité de points de match) sera le plus petit nombre de forfaits, ceci afin de récompenser les équipes les plus "sérieuses"...

Bien entendu, je vous invite à lire et diffuser largement les règlements des compétitions auxquelles vous participer, afin d'éviter tout problème.

La saison dernière, la Commission des Litiges a été saisie à de nombreuses fois, mais la plupart du temps ce n'était que pour contester un article du règlement qui ne prêtait pas à interprétation. Alors réfléchissez bien avant de contester : une licence prise en retard, c'est sanction immédiate et incontestable.

Pour terminer, je voudrais remercier tous les bénévoles qui travaillent avec moi pour le bon déroulement de nos compétitions : tous les gestionnaires, bien sûr, mais aussi Nadir Bounzou, les arbitres et les organisateurs de phases finales.

Il me reste à vous souhaiter une bonne saison 2004-2005, qu'elle soit riche sur le plan sportif et vous apporte tout le plaisir que vous attendez de notre sport.

Cordialement  
Sylvain Rivier